

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Simpulan

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan terhadap penamaan daerah yang ada di Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan, dapat disimpulkan sebagai berikut:

- 1) Nama-nama daerah, bagaimana asal-usul, dan bagaimana penamaan daerah di Kecamatan Silaut diklasifikasikan menjadi tiga unsur, yaitu unsur alam, unsur keadaan dan harapan, dan unsur proses berdirinya. Adapun proses penamaan berdasarkan unsur alam, yaitu 1) Sungai Serik, 2) Lubuk Bunta, 3) Pasir Binjai, 4) Talang Binjai, 5) Sungai Pulai, 6) Air Hitam, 7) Sungai Sirah, 8) Sungai Limau, 9) LB Balam, 10) Pasar Melintang, 11) Rantau Panjang, 12) Danau Bentung-betung. Selanjutnya, penamaan nagari dan kampung di Kecamatan Silaut yang terbentuk berdasarkan keadaan dan harapan ada 9 meliputi nama nagari dan kampung, yaitu 1) Suka Maju, 2) Tanah Nago, 3) Sumber Sari, 4) Legundi, 5) Talang Mandi Angin, 6) Tanjung Sari, 7) Tanjung Makmur, 8) Tanjung Pinang, 9) Mekar Sari Mulyo. Terakhir, penamaan berdasarkan unsur proses berdirinya, yaitu 1) Durian Seribu, 2) Sambungo, 3) Durian Api, 4) Dusun tuo, 5) Pasar Sebelah, 6) Gobah TL Kayu Jao, 7) TSM Silaut.
- 2) Jenis makna yang terdapat dalam penamaan daerah di Kecamatan Silaut ialah makna gramatikal, makna kognitif, makna referensial,

makna ideasional, dan makna konotatif. Nama daerah yang termasuk dalam makna gramatikal ialah 1) Lubuk Bunta, 2) Air Hitam, 3) Sungai Sirah, 4) Pasar Melintang, 5) Rantau Panjang, 6) Sumber Sari, 7) Durian Seribu, 8) Sambungo, 9) Dusun Tuo, 10) Pasar Sebelah, 11) Mekar Sari Mulyo, dan 12) Suk Maju. Nama daerah yang termasuk kedalam makna kognitif ialah 1) Durian Api, 2) Sungai Serik, 3) Sungai Pulai, 4) Sungai Limau, 5) Lebak Balam, 6) Danau Bentung-betung, 7) Legundi, 8) Talang Mandi Angin, dan 9) Gobah TL Kayu Jao. Nama daerah yang termasuk dalam makna referensial ialah 1) Pasir Binjai, 2) Talang Binjai, dan 3) TSM Silaut II. Penamaan daerah yang termasuk dalam makna ideasional ialah 1) Tanjung Sari, 2) Tanjung Makmur, 3) Tanjung Pinang. Nama daerah yang termasuk dalam makna konotatif adalah 1) Tanah Nago.

#### **4.2 Saran**

Penelitian ini mendeskripsikan nama-nama dan asal-usul penamaan daerah di Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan dan mengkaji jenis makna nama pada penamaan daerah di Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan secara semantik. Makna yang terdapat pada setiap nama daerah bukan hanya berdasarkan makna kamus semata, melainkan terdapat makna nama yang mengandung unsur kepercayaan terhadap suatu nama yang dikaitkan dengan suatu hal. Penulis menyadari masih banyak hal yang belum ter gali dalam penelitian ini karena tidak semua aspek yang dikaji dalam penelitian ini. Oleh karena itu, penulis berharap agar penelitian ini dapat dilanjutkan oleh peneliti

selanjutnya dengan teori dan tinjauan yang berbeda untuk menyempurnakannya.

